



JAHRESBERICHT DER GESCHÄFTSSTELLE

Aus der Sicht des Geschäftsführers war das Jahr 2012 ein Jahr der Konsolidierung. Die Arbeitsabläufe und die Zusammenarbeit mit dem Zentralvorstand, den Funktionären und den Schachspieler/-innen haben sich eingespielt.

Die administrativen, Koordinations- und Sekretariats-Aufgaben konnten zur Zufriedenheit aller erledigt werden. Wo die Geschäftsstelle bei Anfragen keine Auskunft geben konnte, konnte jeweils auf eine kompetente Stelle verwiesen werden und das Wissen des Geschäftsführers wurde erweitert.

Das Ressort Kommunikation und Information hatte im 2012 einiges zu tun und der Geschäftsführer konnte in den interessanten Projekten Facebook, Führungsliste (Result Submission Center) und bei der Evaluation der Partner für das Re-Design der Homepage mithelfen. Auch bei der Ablösung der auf nicht mehr unterstützen Soft- und Hardware hat die Geschäftsstelle beigetragen.

Die Geschäftsstelle hat auch dieses Jahr das Ressort Spitzensport im administrativen Bereich bei den Erhebungen zur Nominierung der Kandidaten für die Swiss Olympic Talents Cards unterstützt. Zudem hat der Geschäftsführer beim Entwurf des „Athletenweges“ mitgeholfen. Der Athletenweg beschreibt die Etappen auf dem Weg vom Anfänger zum Spitzensportler punkto Trainingsaufwand, Trainingsschwerpunkte, Zeitplanung, Wettkampfplanung und Wettkampf, Umfeld, Ausgleichssport etc. und soll eine Orientierungshilfe für Schachspieler, Trainer und Angehörige sein. Für J+S Sportarten ist der Athletenweg eine Bedingung. Noch ist Schach keine J+S Sportart, es zu werden wird immer realistischer...

Weiterhin laufen alle Anmeldungen für internationale Meisterschaften die von schweizerischen Schachbund mit einer Delegation beschickt werden, über die Geschäftsstelle.

Die Vorbereitungen für das Jubiläumsjahr 2014, 125 Jahre Schweizerischer Schachbund sind auf gutem Weg. Der Geschäftsführer hat Einsitz im OK SEM 2014.

Ich danke allen Vorstandsmitgliedern, Funktionären und Ehrenamtlichen ganz herzlich für Ihren Einsatz für die Schweizer Schachszene und Ihre Unterstützung.

Maurice Gisler
Geschäftsführer